Si no puedes ver bien esta newsletter haz click <u>aquí</u>



Red de Políticas de I+D+I Boletín 24.03.2022



## Aprobado el mapa de ayudas de estado con finalidad regional 2022-2027 para España

En el marco de las Directrices sobre las ayudas de finalidad regional revisadas (DAR), la Comisión Europea ha aprobado el mapa que define las regiones españolas que pueden optar a ayudas regionales a la inversión, estableciendo al mismo tiempo las intensidades máximas de ayuda que pueden acogerse a subvenciones. En particular se define la intensidad máxima de la ayuda por tipo de empresa en base a la aplicación del artículo 107 del TFUE.

Más

#### Nuevo marco temporal de crisis derivado de la guerra en Ucrania

Este nuevo marco temporal de crisis sobre Ayudas Estatales contempla principalmente tres tipos de ayudas y una serie de salvaguardias. Las ayudas estarían relacionadas con el límite de los importes de subvención a empresas, con las garantías y préstamos bonificados y con los precios de la energía. Estará en vigor hasta el 31 de diciembre de 2022.

Más

### Declaración de Versalles del Consejo Europeo

Esta declaración, resultado de la reunión informal del Consejo Europeo del 11 y 12 de marzo, está centrada en la agresión de Rusia contra Ucrania y hace referencia a tres temas que serán objeto de discusión en próximas reuniones del Consejo Europeo. Estos temas, con implicación directa sobre actividades de I+D+I, estarían relacionados con fortalecer la capacidad de defensa; reducir la dependencia energética, y construir una base económica más robusta (materias primas, semiconductores, sanidad, tecnologías digitales, alimentos).

Más

#### Lanzamiento de la plataforma de resiliencia de la cadena de suministro

La Supply Chain Resilience Platform persigue abordar las interrupciones de la cadena de suministro que enfrentan las empresas europeas y ayudarlas así a estar más preparadas frente a cualquier impacto y perturbación del mercado. La plataforma está impulsada por el Enterprise Europe Network (EEN), en colaboración con la European Cluster Collaboration Platform (ECCP) y cuenta, además, con el apoyo de la Comisión Europea y EISMEA.

Más

### 17 proyectos de la convocatoria *Consolidator Grant 2021* se desarrollarán en centros españoles

El Consejo Europeo de Investigación (ERC) ha concedido 35,7 millones de euros en ayudas a 17 proyectos de investigadores e investigadoras en centros españoles, donde 11 investigadores y 6 investigadoras podrán consolidar sus grupos y liderar proyectos de investigación en la frontera de conocimiento. España es el cuarto país de la UE en número de ayudas, con cerca de un 8% de retorno.

Más

### Aprobación de cuatro nuevos Proyectos Estratégicos para la Recuperación y Transformación Económica (PERTEs):

• El <u>PERTE para la Industria Naval</u> es un proyecto centrado en la transformación de la cadena de valor del sector naval mediante su diversificación hacia las energías renovables marinas y los buques de bajas emisiones, su digitalización, la mejora de su sostenibilidad medioambiental y la capacitación de sus empleados. El proyecto prevé una inversión total de 1.460 millones de euros con una contribución del sector público de 310 millones de euros y una inversión privada de 1.150 millones de euros.

Más

• EL <u>PERTE de Economía Circular</u> es un plan destinado a acelerar la transición hacia un sistema productivo más eficiente y sostenible en el uso de materias primas que pretende dar cumplimiento a los objetivos contenidos en la Estrategia Española de Economía Circular para el año 2030 y posicionar a España como referente internacional en la gestión, reciclaje y reutilización de residuos. El plan fija ayudas por 492 millones de euros y movilizará recursos superiores a los 1.200 millones entre inversión pública y privada que se desarrollarán hasta 2026.

Más

• El <u>PERTE Aeroespacial</u> es un instrumento de colaboración público-privada para impulsar la ciencia y la innovación en el ámbito aeroespacial con el objetivo de dar respuesta a los retos del sector como el cambio climático, la seguridad global y la transición digital. Se espera movilizar cerca de 4.533 millones de euros entre 2021 y 2025, con una contribución del sector público de alrededor de 2.193 millones de euros y una inversión privada de cerca de 2.340 millones.

Más

• El <u>PERTE de Digitalización del Ciclo del Agua</u> una herramienta para transformar y modernizar los sistemas de gestión del agua en nuestro país, tanto en el ciclo urbano como en el regadío y la industria. Se espera que la inversión en los próximos años sea de unos 3.060 millones en inversiones públicas y privadas y la creación de alrededor 3.500 empleos, abriendo nuevos nichos profesionales en el sector.

Más

### Ciencia e Innovación movilizará 238 millones de euros con las comunidades autónomas

Acordadas una serie de acciones que movilizarán 238 millones de euros hasta 2025 para impulsar programas conjuntos de investigación en áreas estratégicas y reforzar las Infraestructuras Científicas y

Técnicas Singulares (ICTS). En concreto, se ha aprobado la firma de cuatro Planes Complementarios en las áreas estratégicas de agroalimentación, astrofísica y física de altas energías, materiales avanzados y biodiversidad y se ha aprobado la actualización del Mapa de ICTS para 2021-2024. La actualización incorpora cuatro nuevos nodos o infraestructuras asociados a las 29 ICTS repartidas en territorio español.

Más

### Nuevas publicaciones:

→Transición justa. Un enfoque para vincular las agendas climática, económica y social

Más

→REPowerEU: Joint European action for more affordable, secure and sustainable energy

Más

→ Building a European research area for clean hydrogen. The role of research & innovation investments to deliver on the hydrogen strategy

Más

### ¿Conoces Kohesio? Más de 1,5M. de proyectos financiados con el FEDER, FSE y Fondo de Cohesión

Accede ahora



#### Industry 5.0 Award

Últimos días para participar en la primera convocatoria de estos premios que reconocen proyectos industriales financiados por la UE que contribuyen de forma destacada a una industria europea más centrada en el ser humano, sostenible y resiliente.

Hasta el 1 de abril 2022

Comisión Europea



### CREA - Innovative tools and business models

Como parte del Programa Creative Europe Programme (CREA) se lanza la convocatoria Innovative tools and business models, la cual persigue apoyar proyectos que se centren en los desafíos específicos del sector audiovisual, como la visibilidad, la secuenciación de las ventanas de lanzamiento, la financiación y la territorialidad. Hasta el 7 de abril 2022

EACEA | Comisión Europea



### Members of the "Steering Group" of the European Partnership on Metrology

Expresión de interés para seleccionar ocho miembros del *Steering Group* de la *European Partnership on Metrology.* Hasta el **20 de abril** 2022

DG RTD | Comisión Europea



### Inversiones Interregionales en Innovación (I3)

Ampliado nuevamente el plazo, sólo para el capítulo 2, de las convocatorias de 2021 de los proyectos del nuevo Instrumento I3. Hasta el **20 de abril** 2022

DG Regio | Comisión Europea



### Innovative Implementation of the Partnership Principle in Cohesion Policy

Expresión de interés para presentar proyectos piloto que fortalezcan la participación ciudadana a través de la colaboración entre las autoridades públicas y las organizaciones de la sociedad civil. El día 24 de marzo tendrá lugar una sesión informativa.

Hasta el 30 de abril 2022

DG REGIO | Comisión Europea



## CREA – European cooperation projects

Como parte del Programa Creative Europe
Programme (CREA) se lanza una convocatoria de
proyectos culturales transnacionales a pequeña
escala para promover el acceso de
organizaciones de base y apoyarlas en la
creación de asociaciones y el desarrollo de
nuevas actividades e ideas innovadoras, como
festivales, ferias de arte, exposiciones,
espectáculos, etc., con dimensión europea.
Hasta el 5 de mayo 2022

EACEA | Comisión Europea



### Miembros del Consejo Científico del ERC

Búsqueda de candidatos para ser miembros del Consejo Científico del Consejo Europeo de Investigación (ERC). La nominación inicial se hará por parte de las organizaciones. Hasta el **6 de mayo** 2022

**ERC** 



#### Governance projects – INTERREG Euro-MED

Se abordan dos tipos de proyectos: proyectos comunitarios temáticos y proyectos de diálogo institucional. Están enmarcados dentro de la tercera prioridad del Programa INTERREG Euro-MED "Mediterranean Governance", Objetivo Específico (OE) 6.6. "Otras acciones para apoyar una mejor gobernanza de la cooperación". Sesión informativa el 7 de abril. Hasta el 24 de mayo 2022

**INTERREG Euro - MED** 





#### Identification of disrupted supply and value chains

Esta encuesta, organizada por la *European Cluster Cooperation Platform* en nombre de la CE, persigue identificar interrupciones en las cadenas de suministro para anticipar y encontrar soluciones. Dirigida a todas las partes interesadas de la UE. En particular, a la comunidad empresarial. Hasta el **30 de marzo** de 2022

Más

### Mission Adaptation to Climate Change

Su objetivo es evaluar el interés de las regiones y comunidades en unirse a la Misión de la UE en su adaptación al Cambio Climático. Igualmente, comprender los problemas y desafíos clave que enfrentan las autoridades locales y regionales en la UE para adaptarse a los impactos del cambio climático. Expresión de Interés dirigida a autoridades regionales y locales o sus representantes.

Más



29.03-01.04.2022

EU Knowledge Valorisation Week

Comisión Europea

Europe, let's cooperate! 2022

11-13.05.2022

05-06.04.2022

Interreg Europe

+

07.04.2022

Sesión Informativa del Programa INTERREG EURO-MED 2021-2027 – Primera Convocatoria de Proyectos de Gobernanza

Ministerio de Hacienda y Función Pública +

Presidencia Francesa del Consejo de la UE | Comisión Europea

Week of Innovative Regions in Europe (WIRE)

+

#### Ya disponible los materiales de los siguientes eventos pasados:

08-09.02.2022 | Transparency International

Building Transparency with Integrity Pacts in Europe Conference

Más

21.03.2022 | Ministerio de Ciencia e Innovación

Entrega de Premios de Innovación y Diseño 2021

Más

Red de Políticas de I+D+I

www.redpoliticasIDI.es

















# Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) Una manera de hacer Europa

#### Darme de baja | Modificar mis datos

Ha recibido este email porque se ha suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si considera que ha recibido este mensaje por error o tiene alguna sugerencia o comentario sobre el servicio, puede ponerse en contacto con nosotros en este <u>formulario</u> o darse de baja en este <u>enlace</u>.

Como Responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).